



梅雨に入りましたが新型肺炎にはまだまだ油断出来ません。

入居者の方々は幸いに感染もせずお元気に過ごして下さって有難いことです。

何時ものようにお話がはずみ過ぎて言い合いになる事もあります。

でも、そこは良くしたものでさすがは人生の先輩の方々、喧嘩する人も居れば仲裁する人もいます。

体調によって不機嫌な人は隣の人に「あんた、なにしよんぞね、もう向うへお行き」。言われた方は何時ものことと慣れていて、笑いながら「そんな事、言われんでもかまん。私はこれをしよんよ」とパズルをしたり、洗濯物を畳んだりしています。同席の人はびっくりして「どしたん、そんなに怒らんでもよかろ」と怒っている人をなだめています。

怒るのもしばらくの間で、いつの間にか仲良くテレビを見て先ほどのことなど何も無かったように穏やかになって、何時ものように仲良くお話して笑って居られます。

心配して仲裁していた人も安心して「あんた、子供さんおるん…」などと話しています。 まだしばらくは、皆様がお元気で穏やかな日々が続く事を祈る毎日が続きそうです。 しっかりと予防対策を守り感染予防に気を付けたいと思います。

2020.6.30 溝辺ともの家藤井田 忍